

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 06. Januar 2014 um 00:29 Uhr

---

**Das WBN-Nachrichten-Video aus Nettelrede**  
**Ziemlich schnell, ziemlich blau unterwegs - 19-Jähriger landet mit seinem Opel Astra auf dem Dach**

**{youtube}oprVWs78ahgVpUfabe{youtube}Peter Tonn**

**Nettelrede/Bad Münde (von) Udergepasste Geschwindigkeit Grünverfärbung getränkter Einfluss**

Dort prallte der Opel Astra gegen eine Grundstückmauer nebst Zaun und kam anschließend auf dem Fahrzeugdach zum Liegen. Die Freiwillige Feuerwehr befreite den Fahrer aus seinem Autowrack. Bei allem Pech - Glück für den 19-Jährigen aus Bad Münder. Fortsetzung von Seite 1

Der Fahrer wurde zwar mit Verletzungen ins Krankenhaus gebracht, konnte aber heute Vormittag schon wieder entlassen werden. Was bleibt ist ein Sachschaden von rund 6500 Euro – den ersten Schätzungen zufolge.